

Sanierung Auwerstrasse & Krähenbühl, Mühlau,

- Archäologische Grabungen
- komplette Aushöhlung des Ökonomieteils
- Abfangung und Sicherung des zu schützenden Dachwerks
- Fassadensicherungsmaßnahmen
- Alle Fassadenwände exkl. Südfassade mussten erhalten bleiben
- Unterfangung der verbleibenden Natursteingemäuer
- komplette Integration eines Neubaus inkl. Erstellung eines neuen Untergeschosses im Bereich des Ökonomieteils in Massivbauweise
- Lastumleitung der bestehenden Binderkonstruktionen über die neue Betondecke
- Umbau Wohnteil und Sicherung Gewölbekeller
- Erstellung von Holz-Beton-Verbunddecken

Projektinformationen